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Il giorno 5 del mese di Dicembre dell'anno 2012 alle ore 17.30 si è tenuta la riunione della

Commissione Mensa con il seguente o.d.g.:
1) verifica dell'andamento del servizio
2) eventuali e varie.

Erano presenti i docenti della Commissione Prof.ssa Pizzuti (Referente), Prof.ssa lzzo, il
responsabile della Ditta Aclichef, Sig. Iaquinta, e i genitori Sig.ra Borserini, Sig. Fava, Sig.ra

Longo, Sig.ra Novi.
La riunione eraaperta a tutti i genitori che avessero voluto partecipare.

Aperta la seduta, la Refererente ha illustrato ai genitori, in particolar modo ai nuovi partecipanti, il
funzionamento della mensa.

Il Sig. Fava ha espresso il prioprio parere sul servizio, supportato dall'aver partecipato

quest'anno a due pasti: premesso che il servizio igienico e il trasporto sono positivi, la richiesta è di

migliorare la qualità del prodotto e la sua appetibilità.
In particolare gradirebbe che la scuola facesse una scelta in direzione degli alimenti

biologici e a km zero'. in tale ottica ha aperto anche un confronto con il responsabile del servizio,
proponendo diversi fornitori.

l)urante i pasti ha notato che r ragazzi si servono dell'olio, dell'aceto e del sale, quest'ultimo
preso direttamente con le mani: in realtà non bisognerebbe aggiungere altro condimento, comunque

il responsabile è disponibile all'acquisto di saliere e a fornire del grana da aggiungere sui primi.
È evidente inoltre che i ragazzi sprecano molto cibo e molto è quello avanzato'. sarebbe utile

che la scuola potenziasse i suoi interventi nel campo dell'educazione alimentare.
Il responsabile precisa che il crbo avanzato viene ritirato dai volontari del Don Guanella, mentre per

quello "scaftato" sarebbe utile una diversa raccolta differenziata che prevedi I'umido. A questo

proposito e richiesto anche di evitare l'utllizz,o di piatti di plastica che, in quanto sporchi, non si

possono riciclare.
Il Sig. Fava chiede inoltre che non si lascino le sedie inuttlizzate sui tavoli, perchè cic\ non

rende certo il clima accogliente ed ospitale, e che venga esposto in sala mensa il menu davvero
realizzato, cioè quello che prevedelaipefizione del pasto del lunedì al martedì e del mercoledì al

giovedÌ, sulla base dei rientri delle classi a settimana cofia.
Gli altri genitori sottolineano la necessità di migliorare la cottura della pasta: si propone di

diminuire i minuti di cottura e di verificarne subito I'effrcacia.
A parere dei genitori i menù distribuiti dalla scuola non sono pervenuti alle famiglie: la docente
referente suggerisce, per il prossimo anno. che vengano a lei consegnati; si preoccuperà poi
personalmente della distribuzione e della comunicazionej alle famiglie tramite il libretto.

Il Responsabile del servizio invita i genitori a verificare di persona la provenienza, la
tipologia e la qualità delle materie prime; inoltre spera di avere comunicazioni piu frequenti
riguardo al giudizio espresso dai genitori o dagli insegnnati per migliorare il servizio.

La seduta si conclude alle ore 18.50.
La Referente
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